C'est aux alentours de 18 h que des gigantesques flammes ont incendié le siège de la compagnie de transports urbain général Epress agence de Bafoussam hier mardi 07 Août 2018.

Cet incendie qui a drainé d'énormes foules de la ville de Bafoussam a été occasionnée apprendon par une bouteille à gaz mal fermée.

« On était au quartier, on a vu une grande fumée du côté de général. Et on s'est dirigé par là. On a demandé, ils nous ont dit que c'était une bouteille de Gaz qui était au service du courrier. Par inattention quelqu'un a bougé. » Raconte un témoin de la scène.

Alertés, les sapeurs-pompiers sont descendus sur les lieux du drame et les flammes ont été circonscrites.

Les responsables de ladite structure dans un communiqué rendu public ont indiqué qu'aucune perte en vie humaine n'a été enregistrée cependant, de nombreux dégâts matériels sont à déplorer.